



検見川浜園の様子



4月1日入園・進級式を行いました。
新入園児4名みな、泣かずに前に
並び自己紹介できました。



これからよろしく
お願いします。



卒園生がランドセルを
見せに来てくれました

今年度も吉田先生の体操教室が
始まりました。
真剣に講師の話を聞いて
柔軟体操を念入りに行いました。
ぱんだ組初めての英会話。
とっても楽しんでいました。



広い公園をお借りして2年ぶりに親子遠足
を行いました。まずは全体で“1番体操”をして
クラスに分かれ自己紹介とゲームなどを楽しみまし
た。少しずつですが対策を取りながら
行事を行えたらと思っています。
暑い中ご協力ありがとうございました。



4月お誕生日会



4月の誕生日は3名でした。
 「どんなケーキを食べましたか？」
 「プレゼントは何をもらいましたか？」
 などたくさんの質問がありました。



スナップエンドウを収穫したよ



新年度が始まって、3組さんは桜の公園にお花見散歩へ行きました。そしてプランターに種まきして育てたスナップエンドウを収穫しておいしく給食で頂きました。お砂場遊びはみんな大好きです。新しいお友達もすっかり仲良しです。

